



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 16/09/2020

ÉTATS GÉNÉRAUX DES FESTIVALS – PREMIÈRE ÉDITION – 2 ET 3 OCTOBRE 2020 À AVIGNON

L'urgence liée aux annulations ou reports d'événements culturels a été au cœur des préoccupations depuis le début de la crise liée à la COVID19. Même si la situation demeure incertaine, il est temps maintenant de se projeter dans la construction d'un avenir commun avec les artistes, les acteurs culturels et les collectivités. La ministre de la Culture, Roselyne Bachelot-Narquin, a ainsi décidé l'organisation, dans les semaines qui viennent, d'États Généraux des Festivals.

La première édition des États Généraux des Festivals aura lieu les 2 et 3 octobre à Avignon, autour de 7 thématiques transversales :

- le développement durable et les festivals ;
- festivals et territoires ;
- l'évolution des modèles économiques ;
- les publics et l'accès de toutes et tous aux festivals ;
- le bénévolat et les festivals ;
- l'égalité femmes-hommes et la diversité dans les festivals ;
- la place des festivals dans les parcours artistiques.

Ce temps d'échange inédit se déroulera à la fois à Avignon et sur tout le territoire, avec le relais des DRAC (Directions Régionales des Affaires Culturelles) qui déclineront les États Généraux des Festivals en région. Il sera également possible de suivre et de participer à distance aux échanges, grâce à la mise en place d'un dispositif adapté.

Un second rendez-vous sera proposé au printemps 2021, pour faire le point sur l'évolution de la situation et les premières propositions, et poursuivre les échanges et la concertation avant la saison estivale.

Ministère de la Culture

Délégation à l'information et la communication

Service de presse
Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr